

## BGJ-Agrarwirtschaft-Klasse zu Besuch bei der Firma Horsch



In einem Vortrag wurden die Schüler/innen über die Firmengeschichte und die technischen Entwicklungen der Firma Horsch informiert. Im Anschluss folgte eine Werksführung. Nach dem Mittagessen in der Kantine wurden auf der Ausstellungsfläche mehrere Bodenbearbeitungsgeräte, Sämaschinen und Pflanzenschutzgeräte unter die Lupe genommen.



Das legendäre Horsch-Systemträgerfahrzeug aus den 1990er Jahren im frisch restaurierten Zustand.



Auf der Ausstellungsfläche wurde über unterschiedliche Grubberbauarten, Schartypen, Säsysteme usw. gefachsimpelt.